



Réserve
aux abonnés

À Lorient, un complexe sportif XXL pour l'ensemble scolaire Saint-Joseph La Salle

Il y avait un monde fou, vendredi 16 janvier 2026, pour l'inauguration de l'immense complexe érigé à Kerguestenen, à Lorient (Morbihan). Quelque 2 000 élèves vont pouvoir en profiter.

Ouest-France
Pierre WADOUX.

Publié le 16/01/2026 à 18h58

[Lire le journal](#)

[Offrir l'article](#)

[LIRE PLUS TARD](#)

[PARTAGER](#)

Newsletter Lorient

Chaque matin, recevez toute l'information de



Le complexe sportif de Saint-Joseph La Salle comprend de nombreux espaces d'activités sportives. Ici, la salle de gymnastique. | OUEST-FRANCE

Salle multisport pensée pour le basket, le volley, le handball, le badminton, le futsal, immense salle de tennis de table, espaces pour la musculation, la gymnastique, l'éveil corporel et la danse, dojo...



Le complexe sportif de 3 093 m² est désormais une réalité. | OUEST-FRANCE

Le complexe flambant neuf de l'ensemble scolaire Saint-Joseph La Salle a fière allure. Un projet ambitieux, musclé, sorti de terre après deux ans et demi de travaux et un investissement à la mesure de la structure. « **Plusieurs millions financés par l'Ogec** »(Organisme de gestion de l'enseignement catholique, N.D.L.R.)« , **la Fondation La Salle, la Région, le Conseil départemental, la DDEC56** » (Direction diocésaine de l'enseignement catholique) « **et le Crédit Agricole** » , a détaillé Marc Suteau, le chef d'établissement.



Le complexe intègre une vaste salle de tennis de table. Quatorze tables sont à disposition des champions en herbe.
| OUEST-FRANCE

Un projet d'envergure « **car le sport est un formidable levier éducatif. Ce complexe est un outil au service de la jeunesse, de la santé, de l'inclusion et de la réussite.** »



Dans la grande salle de danse, une petite chorégraphie en prime pour l'inauguration. | OUEST-FRANCE

Un outil en phase avec le territoire

L'équipement, inauguré vendredi 16 janvier 2026, peut accueillir plus de 2000 élèves et étudiants. « **Ce complexe tant attendu s'inscrit dans une histoire longue, celle de Frères bâtisseurs, profondément liée à la communauté humaine de Saint-Joseph La Salle à Lorient** », a poursuivi Marc Suteau. « Il y a dix ans, nous avions souhaité rassembler les énergies universitaires, municipales et communautaires. »



Les élèves de l'association sportive ont proposé des démonstrations au public venu en nombre pour cette inauguration. | OUEST-FRANCE

« Nous imaginions une mutualisation mais cette idée s'est heurtée à la complexité administrative, à la prudence institutionnelle », a regretté Marc Suteau. « Mais ce projet a progressé ces dernières années pour aboutir aujourd'hui. Le voici au service de nos projets pédagogiques, de nos sections sportives, en phase avec notre territoire. »



Marc Suteau, chef d'établissement. | OUEST-FRANCE